

不動産学の魅力

明海大学不動産学部

第69回



齊藤 光希
不動產学部
3年

不動産業界ではAIやビッグデータを活用したデジタル変革(Digital Transformation=DX)が進んでくる。特に、特定の者に提供される非公開の営業情報のことを指す限定提供データの活用が不動産業界の業務効率や顧客サービスが向上している。

顧客サービスが向上している。

不動産業界の未来

hat GPTとの連携で価格査定の利便性を高めている。同じくアメリカの不動産物件情報サイトのOpenDoorは、取引データ等を分析

供を目指している。不動産業界では、携帯キャリアの人流データを用いた来訪者分析や、税務データなど不動産ビッグデータの連携など異業種の協業も進んでいる。すなわち、限

せ、独創的な価値創造を目指す発想力が求められる。不動産DXは適切なガバナンスと創意工夫で限定提供データを生かすことで新たな付加価値を作り出すと考えられる。例え

限定提供データの活用が変える

佳 E

FinTechにも踏み出し、住宅ローン管理や家計改善を支援するサービスのDX推進で業

採用率が、比べてIX推進で業務効率を大幅改善させた。

【教員コメント】

事防止法で保護される。企業間連携により新たなビジネス創出が促される一方、個人情報保護法に基づくプライバシー配慮や匿名加工、利用目的の限定が不可欠である。例えば、アメリカの不動産物件情報サイトのZillowは、膨大な物件データをAIで分析して、価格を査定する「Zestimate」に加えてC

して即時に価格査定する買い取りするモデルを構築し、売買プロセスを短縮した。日本ではオープンハウスが営業支援システムで顧客データと提案履歴を統合し、成約率向上と業務効率の改善を実現した。

不正利用を防ぐ法制度の整備、プライバシー保護との両立、データ形式の標準化や人材育成の課題も残る。「令和5年不正競争防止法改正」で要件緩和や損害賠償額の見直しが議論され、政府は登記情報のオープン化や官民データ連携を推進。今後は個人の嗜好やSNS、移動や気象データなど多様な情報を組み合わせて分析する「デジタルアバター」が登場する可能性がある。

【教員コメント】
業務効率を大幅改善させた。
人手不足で以前とは異なる新たな働き手が必要である。その人手不足をDX化が担っていく必要があると考えられる。不動産業界のDX化の進行は新たな付加価値を作り出し、不動産業界の規模を更に拡大する事が期待される。(金東煥准教授)